



ÉVITER LE «TRAVAILLER PLUS SANS GAGNER PLUS», c'est grâce à la mobilisation des équipes de la FSU.

Chercher à défendre en permanence le statut et les conditions de travail des agent-es est une mission importante de la FSU. C'est le cas à l'Université Gustave Eiffel, née de la fusion de plusieurs établissements dépendant de différents ministères.

Lorsqu'en septembre 2021, au cours de discussions sur le règlement intérieur de ce nouvel établissement expérimental présenté comme «pionnier et novateur», les sections locales de la FSU ont découvert que la présidence souhaitait un alignement vers le bas des conditions de travail des enseignants et des enseignants-chercheurs, ainsi qu'une augmentation du temps de travail des personnels BIATSS, elles ont réagi avec force.

Devant la mobilisation de la FSU, des autres syndicats et des personnels, le Président a reculé sur ce projet. Une victoire qui n'empêche pas de continuer à rester attentif et vigilant.

Parce qu'il n'y a pas de petits combats, les équipes de la FSU peuvent être fières de mener celui-là.

Raymond Grüber

*Élu FSU aux comités techniques
de l'Université Gustave Eiffel
FSU - Seine-et-Marne*



ENGAGÉ-ES POUR
DE MEILLEURES
CONDITIONS DE TRAVAIL